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６月８日（水）、公共施設のあり方を考える会（代表：

後藤博さん）は、５人の代表とともに副市長に会い、１

７団体・サークルから寄せられた170２筆の署名を添

えて、「有料化・値上げの中止を求める要望書」を市

長宛に提出しました。（写真）

あいにく澤田市長は公務で不在でしたが、副市長、

総務部長、行政経営課長が応対。約１時間にわたって

懇談。党議員団３人も同席しました。

市民のみなさんからは「わずかな国民年金生活

でも、無料施設を利用し、皆と

関わって楽しく様々な活動を

続けてきたから、高齢でも元気

に過ごしている。有料化で活動

に支障が出て、家に引きこもり

になるのは困る。」「無料施設

が多い

ことは、

他市町

の人から羨ましがられている。無料施設を維持し、生

きがい活動の場を保障することは地震対策や子育

て支援をはじめ、各種の施策を実施するため市が補

助金を出していることと同じではないのか。」と有料

化・値上げの中止を訴えました。

日本共産党演説会
いよいよ参院選！

すやま初美さんの迫力の

訴えを聞きましょう

参加しましょう。

施設使用料の有料化・値上げの

中止を求める要望書を提出

１７団体・１７０２名の署名

日本共産党議員団の一般質問通告

かけのまち子議員 1３番目

1. 耐震シェルターの普及を

2. 資源ごみ排出困難世帯への支援制度を

3. コミュニティスクールは自主的に

４．新ごみ処理施設について

５．市公共交通の再編について

東 よしき議員 1４番目

１ 使用料・手数料の見直し(案)の考え方について

２ 江南市生活排水処理基本計画(改訂版)と下水道

計画について

３ 江南市公共施設等総合管理計画について

４ 全国健康保険協会愛知支部との協定締結について

森 ケイ子議員 １５番目

1. 介護予防・日常生活支援総合事業について

2. 聴覚障がい者支援について

3. 障がい者の避難所について

4.. 小・中学校にエヤコン設置を

・党議員団の質問は、6月16日になる見込みです

たけだ良介さん すやま初美さん

６月議会の日程

６月 ９日（木）開会 本会議

１４日（火）一般質問 本会議

１５日（水）１６日（木）一般質問

２０日（月）議案質疑 本会議

２１日（火）総務委員会

２２日（水）総務・建設産業委員会

２３日（木）建設産業・厚生文教委員会

２４日（金）厚生文教委員会

２９日（水）最終日 本会議 採決

＊変更される場合があります。

６月２５日（土）

午後６時３０分～

８時３０分

江南市民体育館２階


